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Abstract (en)
The disc roller has an insulated and cooled support tube (1) which is equipped with a large number of discs (3). Each disc is supported on two
lateral guide devices (5, 6) and is connected to these by axial bolts (7). Between the discs and the support tube, there is formed a cavity which is
delimited laterally by the guide devices and is preferably filled with insulating material (8). The disc roller is characterised by very good thermal and
transport characteristics. <IMAGE>

Abstract (de)
Die Scheibenrolle weist ein isoliertes und gekühltes Tragrohr (1) auf, welches mit einer Mehrzahl von Scheiben (3) besetzt ist. Jede Scheibe stützt
sich auf zwei seitlichen Führungseinrichtungen (5, 6) ab und ist mit diesen durch axiale Bolzen (7) verbunden. Zwischen den Scheiben und dem
Tragrohr bildet sich ein seitlich von den Führungseinrichtungen begrenzter Hohlraum, der vorzugsweise mit Isoliermaterial (8) ausgefüllt ist. Die
Scheibenrolle zeichnet sich durch sehr gute thermische und Transporteigenschaften aus. <IMAGE>
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